~福山市立山手小学校~

1年生 学年通信 2023年度(令和5年度)11月16日 No. 47

## 寒くなってきましたね

今週に入って、一気に気温が下がりました。朝の登校時は、寒さで震えている子をよく見かけます。体調に合わせて、肌着を地厚の物にしたり、マフラーや手袋をつけたりしてください。登校時には、私物のジャンパー(アウター)を着て登校することも可能です。以下、今の時点での校則をお知らせしますので、参考にしてください。その他の校則についても、山手小学校の HP に掲載していますので、ご覧になってくださいね。

### 【防寒に関する使用 OK なもの】

◇長ズボン

◇ジャンパー(アウター)

◇タイツ・スパッツ

◇マフラー・手袋

◇カイロ(名前を書いてきましょう)

◇耳当て

# 縄跳び学習が始まるよ~

12月に入ると、縄跳びの学習が始まります。先日、購入希望の封筒を提出していただいた方には縄跳びが届きました。本日持ち帰らせますので、必ず名前を書いて(できれば複数個所)ください。授業で使用する時には、連絡帳で持ち物(縄跳び)の連絡をします。ご家庭にある縄跳びを使用する場合も、再度、名前がはっきりと書かれているか、長さは体に合っているかを確認しておいてください。

### 【お知らせとお願い】 ~箱を集めています~

以前,算数の学習のために、お菓子等の箱を集めていただき、ありがとうございました。今度は、その箱を使って図画工作科「箱で作ったよ」という学習をします。もう少し数があると楽しく活動ができそうなので、引き続き、箱集めにご協力ください。11月24日(金)までによろしくお願いいたします。